

El Camino de Ronda debería ser "patrimonio arquitectónico de la ciudad"

Una investigación de la Universidad apunta que esta vía debería ser mejor valorada

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 18.03.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El Camino de Ronda de Granada debería ser considerado "un patrimonio de la ciudad", una "forma urbana esencial de Granada a desarrollar", porque tiene "elementos muy positivos, como la superficie de las viviendas, el funcionamiento de la edificación como grupos organizados en trama o la gran capacidad comercial de sus plantas bajas". Así se desprende de una tesis doctoral realizada en el Departamento de Expresión Gráfica Arquitectónica y en la Ingeniería de la Universidad de Granada (UGR), que señala que es necesario "poner en valor" esta arteria principal de la ciudad.

Este trabajo, obra del arquitecto y profesor de Urbanismo Juan Luis Rivas Navarro, concluye que "la Granada del siglo XXI no puede aguantar más tiempo el empuje hacia el oeste", y apunta que "reconocer este movimiento como natural, cuanto antes mejor, significa anticipar conflictos y reflexionarlos con más tiempo".

Para el autor, los grandes edificios que en los últimos diez años se han consolidado en el borde de la Circunvalación suponen "una auténtica perversión de lo urbano, que en lugar de disminuir las intensidades en su frontera, las agudiza y las satura.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

Haití intenta volver a la normalidad

"Las tareas de desescombros han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haití sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto



GALERÍA GRÁFICA

